

SALIDA 25 DE AGOSTO - REGRESO 8 SETIEMBRE

Día 1 - Viernes 25 de Agosto

Salida desde Montevideo, en vuelo de Iberia, con escala en Madrid

Día 2 - Sabado 26 de Agosto. Atenas

Llegada al aeropuerto de Atenas y traslado en privado al hotel categoria primera superior, con asistencia de habla hispana.

Tarde libre para actividades que ofreceremos, hay interesantes propuestas de Atenas. Alojamiento.

Día 3 - Domingo 27 de Agosto. Visita de la ciudad de Atenas con museo.

Desayuno en el hotel. A la hora conveniente salida para iniciar la visita de la ciudad en privado con guía de habla hispana.

El recorrido nos llevará a la Plaza de la Constitución, el Parlamento, la Biblioteca Nacional, la Universidad y la Academia. Siguiendo nuestro itinerario en dirección al Acrópolis, podrán ver el famoso Estadio Olímpico, el Templo de Zeus, el cual visitaremos, y el Arco de Adriano. En la Acrópolis se visitará las obras del tiempo de Pericles, los Propileos, el Templo de Atenea Nike, el Erection y el Partenón.

Almorzaremos en horario indicado. (Incluido)

Continuamos con la visita al espectacular Nuevo Museo de la Acropolis Regreso al hotel. Alojamiento.

Día 4 - Lunes 28 de Agosto. Athenas

Desayuno. Dia Libre, presentaremos paseos opcionales. En horario oportuno traslado al



Restaurante Nissos ubicado en la Marina Floisvou, que recorreremos el lugar antes de la cena. (Cena Incluida con transporte privado). Alojamiento.

Día 5 - Martes 29 de Agosto: Atenas-Skiathos

Desavuno en el hotel.

Hoy inicamos nuestro viaje a las "Exclusivas islas, situadas en el Noroeste del Mar Egeo" (Skiathos y Skopelos) Además de ser escenario de la famosa Película Mamma Mia, son catalogadas como el "Nuevo Destino Griego" Sus playas de fina y blanca arena están bordeadas de exuberante vegetación.

Conoceremos sus pintorescos pueblos y la rica arquitectura histórica. El viaje aquí será una emocionante explosión hacia el pasado. Por tanto, a la hora conveniente traslado privado con guia , y llegaremos a la Isla de Skiathos.

Llegada a Skiathos y Alojamiento Hotel Categoria Lujo, sobre hermosa playa de Agia Paraskevi. Alojamiento.

Día 6 - Miércoles 30 de Agosto: Skiathos

Desayuno en el hotel. Salida para realizar el tour de Skiathos en privado.

Comenzamos con la visita de Bourtzi, una pequeña península que divide el puerto de Skiathos en dos partes bien diferenciadas. Solía ser un fuerte, que fue construido por los hermanos Gizi que gobernaron Skiathos en 1207. Bourtzi estaba bordeado por muros inexpugnables y había dos torres ubicadas a la izquierda y a la derecha de la puerta principal. En la actualidad, Bourtzi es un lugar popular para el descanso y la recreación. Todo el vecindario está repleto de majestuosos pinos y ofrece impresionantes vistas de los alrededores.

Seguimos con la famosa iglesia de Agios Nikolaos construida el 1954 con unas vistas increíbles de Skiathos y conocida de la película Mama mía, ya que desde aquí es donde la hija escribe la carta a enviar a 3 candidatos a ser su padre.

Continuamos con una breve visita con la ciudad de Skiathos, donde dispondremos también de una hora de tiempo libre para almorzar (no incluido)

Nuestra ultima para la playa de Vromolimnos, unas de la mejores de las islas. Tiempo libre de dos horas para bañarse ante de regresar a nuestro hotel. Alojamiento.

Día 7 - Jueves 31 de Agosto: Skiathos-Skopelos

Desayuno en el hotel. A la hora conveniente salida para el puerto de Skiathos para tomar el barco a Skopelos.

Llegada a Skopelos, en esta isla se rodaron la mayoría de las escenas de Mamma Mia! Tan solo al llegar nos emocionaremos recordando la pelicula.., como cuando llegaron





los 3 padres con sus maletas al puerto..., y a ese mismo puerto llegaremos !! Una isla montañosa, con vegetación, aguas cristalinas y turquesas, buena comida y gente encantadora.Es un paisaje realmente increíble, lleno de grutas y pequeñas calas. Traslado en privado al hotel categoria primera superior . Alojamiento.

Día 8 - Viernes 01 de Septiembre: Skopelos

Desayuno en el hotel.

Saldremos de la ciudad de Skopelos alrededor de las 09:00 y pasaremos por Stafylos, el cabo histórico con una playa impresionante, y Agnontas,

una pequeña bahía de sotavento utilizada como puerto subsidiario. Luego encontramos Panormos, un pequeño asentamiento junto al mar con numerosas tabernas, y vemos la famosa playa de Milia desde la carretera de arriba, y el pueblo costero Neo Klima, donde el verde de los pinos se encuentra con el azul del mar.

Nos trasladamos a Palaio Klima, el pueblo que, a principios de los años 80, fue abandonado paulatinamente por sus habitantes para construir el Neo Klima.

Palaio Klima tiene antiguas casas de piedra construidas en forma de anfiteatro y con vistas al mar Egeo. Luego nos encontramos con Glossa, un pueblo tradicional construido en lo alto de una colina, con pintorescas calles y callejones empedrados, donde la magnifica vista realmente encanta al visitante.

Aproximadamente a las 10:00 llegamos a la magnífica capilla de Agios Ioannis, que fue uno de los lugares utilizados para filmar la exitosa película musical 'Mamma Mia'.

A las 11:00 partimos hacia Loutraki, el segundo puerto de Skopelos, que se encuentra en el extremo noroeste de la isla. De regreso, sobre las 12:00 h, hacemos escala en la maravillosa playa de Kastani, en la que se rodaron algunas escenas importantes de 'Mamma Mia'. En Kastani podemos disfrutar nadando acompañados de la música ambiental del chiringuito. A las 14:00 saldremos hacia Panormos para almorzar. Regresamos al hotel alrededor de las 16:00. Alojamiento.

Día 9 - Sábado 02 de Septiembre: Skopelos - Skiathos

Desayuno en el hotel.

A la hora conveniente recogida del hotel y traslado al puerto para tomar el barco a Skiathos. LLegada y Traslado al hotel categoria Lujo . Resto de día libre, para disfrutar de una hermosa playa de esta Isla, o vistar el Monasterio de la Anunciación de la Virgen, debajo del pico más alto de Skiathos y en un hermoso un bosque de Olivos, robles y pinos; un punto de la isla muy recomendado. Alojamiento.

Día 10 - Domingo 03 de Septiembre: Skiathos-Atenas- Estambul

Desayuno en el hotel. A la hora conveniente Traslado de regreso a Athenas; para tomar vuelo con destino a Estambul.

Arribo, recepcion y traslado al Hotel categoria superior.

En esta fascinante ciudad, ofreceremos una estadía con vivencias imperdibles. Además de las visitas clásicas y tradicionales, descubriremos diferentes rincones gastronómicos y de compras. Alojamiento.

Día 11 - Lunes 04 de Septiembre: Estambul

Desayuno. Almuerzo y cena

Excursión de día completo por la ciudad antigua. En la mañana visitaremos La Santa Sofia, uno de los resintos más identificativos de Estambul,

hermosa maravilla arquitectónica que ofrecemos al visitante; además contemplada como una de las iglesias más grandes e imponentes del mundo y hoy en dia es una Mezquita. A continuación visitaremos El Palacio Topkapi, lugar donde vivieron los sultanes entre 1478 y 1856. Topkapi no es una estructura única, sino un complejo monumental orgánico formado por diversos quioscos, jardines y zonas repartidas que se ubican en la barriada o casco histórico a la entrada del Cuerno de Oro. Seguimos hacia La Mezquita Azul, admirada por sus seis altos minaretes, terrazas y cúpulas que se alzan en el centro del edificio; comprobarás que el arquitecto consiguió su objetivo sin dudas; la perfección con estaimpresionante obra. Almuerzo. Por la tarde Hipódromo Romano, (época de Séptimo Severo)... espacio donde tuvieron lugar las carreras decuádrigas y circos, que sirvieron de diversión a los habitantes de Constantinopla durante más de mil años. Finalizaremos el día en el mercadocubierto: El Gran Bazar, donde podrán disfrutar de tiempo libre. Traslado al hotel y alojamiento. Por la noche paseo en ;Bosphorus por 2 horas. y luego cena en Taksim. Alojamiento



Día 12 - Martes 05 de Septiembre: Estambul

Desayuno y Almuerzo

Excursión de día completo por el Bósforo y Asia. Por la mañana realizaremos una previa visita al Bazar Egipcio o Bazar de las Especias construido en el siglo XVII y situado en el antiguo barrio histórico de Eminönü en Estambul. Visita al Palacio de Beylerbeyi, construido en mármol blanco por el sultán Abdulaziz en el siglo XIX; el mismo, sirvió como residencia de verano a los posteriores sultanes y casa de huéspedes para dignatarios extranjeros. Almuerzo. Subida a la Colina de Çamlica, conocida como la Colina de los Enamorados, ésta ofrece una majestuosa vista panorámica del Bósforo y Estambul. Traslado al hotel y alojamiento.

Día 13 - Miércoles 06 de Septiembre: Estambul

Desayuno. Dia libre

Informaremos para este dia, lindas propuestas vivenciales. Alojamiento.

Día 14 - Jueves 07 de Septiembre: Estambul- Madrid - Montevideo

Desayuno, a la hora indicada, traslado al aeropuerto para tomar vuelo con destino Montevideo

Día 15 - Viernes 08 de Septiembre: Montevideo.

llegada a Montevideo.



